

Antrag Nr. 19-J-42-0024

Jugendparlament

Betreff:

Europa leben: Parlamentarische Partnerschaft eingehen
- Antrag Robin Balzereit -

Antragstext:

Antrag:

Bilateraler Dialog war selten so wichtig wie heute. Populistischen Kräften gelingt es, dass viele das Friedensprojekt Europäische Union hinterfragen und Misstrauen statt Kooperation zwischen den europäischen Ländern aufkommt.

Wir als Jugendparlament sind in der Pflicht, den multinationalen Dialog nach unseren Möglichkeiten aufrechtzuerhalten. Durch eine Partnerschaft mit einem ausländischen Jugendparlament hätten wir die Möglichkeit, wertvolle Erfahrungen auszutauschen und Bekanntschaften über Deutschland hinaus zu schließen.

Je nach Gestaltung der Partnerschaft sind sicher auch Austauschfahrten von Delegationen auf beiden Seiten machbar, möglicherweise könnte ein solcher Austausch auch Wiesbadener Jugendliche umfassen, die nicht Mitglied im Jugendparlament sind, sich aber auch für Politik, Partizipation und länderübergreifende Freundschaften interessieren. Der Gewinn wäre für alle spürbar, denn grenzübergreifende Zusammenarbeit ist das beste Mittel gegen spalterische Parolen.

Beschlussvorschlag

Die Vollversammlung möge daher beschließen, dass das Jugendparlament Wiesbaden sich grundsätzlich für eine bilaterale Partnerschaft mit einem anderen Jugendparlament innerhalb der Europäischen Union interessiert. Details einer solchen Partnerschaft wie potentielle Partnerparlamente und Organisation des Vorhabens sollen von einer Projektgruppe geklärt werden.

Wiesbaden, 14.05.2019